



# 80名が参加

空の下、 民8 春ト 令和6 リム 0 、区内一 名が快 マラソ 周 晴 0) 日、恒例の 正 月



口 フェイン 男 1, 18 女 1, 26 世帯数 1, 04

だいます。 ボモトキさん(7秒差)2位 がモトキさん(7秒差)2位 2 位 ウ スの ナオユキさん(16 位フル 挑戦 ŋ ナガナオヒコさん。レー 部 では しました。 (ゲンアサヒさん。 )ハラリュウキさん、 し会は2組がタ で完走しました。 優勝が モトナガ 分53秒

事だと話していました。 真心を込めて見守ることが 住職 米原 で最も大切にして て手を合わせることが大事 ます。仏の心は、母親 真心を伝えること」と説いて 住職の説法では、仏教の教え、職の説法をお聞きしました。原にある浄福寺の福地心一一月のミニデイは、うるま市 - 壇事や供養でも、真心 いることは、 0

せをがの せば、どこまでもそを込めて手を合っ だろうかと不安に思うこと合いなど、日頃これでいい あ ŋ のて手を合いますが真い

通わ心

# 「心を込めた供養でOK」 月ミ



# かりゆし会お知らせ

「月のはいや馬のはい」とは言え、令和6年早くも2月を迎え、 小学入学児童、中学受験生を抱える家庭ではさぞかし緊張の高ま る2月になるでしょう。併せて能登地方の日常生活復旧への活動 が進むことを共に祈りましょう。

### 【報告】

- 1. 志林川区新春トリムマラソンタスキリレー完走 今年は「50周年記念感謝」のタスキでバトンタッチしまし た。男性4人、女性9人合計13人が感謝の気持ちを表現致 しました。
- 男性8人(内1人は南部地区の方)、女性14名が集い、辰 年への飛躍を共に祝い、願掛けで賑わいました。

※5班の平川ツル子さんより金一封の寄付も感謝です。

- 3. コールシクラメンより礼状届く 12月23日(土)に行われた40周年記念演奏会応援参加 へのお礼状が届きました。
- 4. 第19回うるま市生涯学習フェスティバルで志林川かりゆ し会に優良団体表彰の表彰があります。表彰式:2月3日 (土) 燈ホール

### 【予定】

· 2月1日(木)定例会

2. 1月5日の初興し

うるま警察署生活安全課より「特殊詐欺防止」の講話を実

- ・2月5日(月)~9日(金)いきいき美術展 うるみん2F
- ・2月6日(火)じゃがいも立ちまわり審査会 かりゆし会より1点
- ・2月12日(月)かりゆし会社会見学

9:00~16:00海洋博公園 ・2月27日 (火) 趣味クラブ

ボウリング大会 9:30 ドラゴンボウル

毎週(火・金)100才体操 10:00~ 毎月(第1,第3月) コーラス 1:30~ 毎月(第2, 第4火)カラオケ11:00~

初うくしーは、会員の「かぎ .事をスタートさせました。 れ、今年の最初のかりゆし が1月5日、 で幕開け、照屋寛八さ 公民館で 加者全員

区自  $\mathcal{O}$ らかに歌い、志林川かりゆし会 作られた「志林川音頭」を声高 続いて50周年記念事業で

かりゆし会は、昨年、志林川心意気を初興ししました。 年記念事業を取り組み、会員 治会との合同で創立50

記念誌の製作に力を注ぎまし原稿の執筆、編集、校正を担い、原稿の執筆、編集、校正を担い、製作に於いても、他の委員の取製作を成し遂げ、また記念誌の

かれることを願い、公民館もかかりゆし会活動を継続してい会員がますます健康で楽しい ゆし会を応援します。 化が進 む 中でも、 ご寄附の報告

会員の

高

平川サチ子様、上原政英様か ら新春トリムマラソン大会に ご寄附を頂きました。

# 区費納入ご協力のお願い

今年度も年度末を迎えまし た。今年度分区費の納入がお 済でない世帯につきまして は、年度内のご納入をよろし くお願い申し上げます。

今月のミニデイ 2月21日(水) 前堂 絢一 民謡ショー



志林川区自治会・かりゆし会創立50周年

昭和48年 (1973年) - 令和5年 (2023年)



志林川区自治会・かりゆし会創立50周年記念事業期成会

# アルミ缶売上

1月のアルミ缶 売上は、

8,510円 でした。ご協力 ありがとうござ いました。

っていましたが、1月り組みも記念誌の発刊 成会役員による最終校正を終 、1月10日にの発刊のみとな

残りの事業取

期成会解散総会は3月24日予定

創立50周年記念事業

念誌

期は3月初旬を予定しています。 しました。完成した記念誌の え、印刷会社に印刷・製本を依

関に配布致します。 いた区外在住者、事業者、 記念誌は全区民とご寄 、関係機 納頼

最終の取組みを行っています。 様に厚く感謝申し上げます。 (日) に期成会解散総会を行うなお、期成会では3月24日 総会準備など記念事業